



EN IMÁGENES

Cae parte del techo en la entrada a Urgencias Pediátricas. Así amaneció ayer la entrada principal del servicio de Urgencias Pediátricas del Hospital Clínico de Salamanca, con parte de la escayola del techo en el suelo probablemente por el efecto de la humedad. Por seguridad, se bloqueó la entrada de los usuarios, que se derivó unos metros hacia el acceso principal de la planta. Tal y como ha podido saber este periódico, no se produjeron daños más allá de los materiales. | BARROSO



Fin de la Semana de Asia Oriental. Un concierto de música japonesa con intérpretes de guitarra y shakuhachi (flauta tradicional) cerró ayer en el Centro Hispano Japonés las actividades de la Semana de Asia Oriental. | GALONGAR



Olimpiada de Químicas. Un total del 70 estudiantes de Bachillerato tomaron parte en el aula magna de esta Facultad en la fase local de la Olimpiada de Química de Castilla y León. | BARROSO



Teatro por ASCOL y ASDEM. La concejala María José Fresnadillo respaldó la obra teatral con fines solidarios en el teatro de EspañaDuero. "Aquí se hace Teatro representó "Los marqueses de Matute". | BARROSO



Música para la solidaridad. El barrio de Puente Ladrillo ya vive su tradicional Semana de la Solidaridad y así en la iglesia de Santa María de la Asunción se celebró ayer un festival de música religiosa. | BARROSO